



UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

C. SOLICITANTE

En atención a su solicitud de acceso a la información con número de folio 110197600037625 recibida a través de la Plataforma Nacional de Transparencia el día 30 de Junio del 2025, mediante la cual solicita lo siguiente:

“Con fundamento en los artículos 6º de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como en los artículos 1, 4, 5, 6 y 33 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato, solicito atentamente la siguiente información: Informe detallado de las actividades y participaciones desempeñadas por el Presidente de la Comisión de Contraloría y Combate a la Corrupción del H. Ayuntamiento de Salamanca, Guanajuato durante el ejercicio de su cargo. Copia del documento presentado durante la sesión de dicha comisión celebrada el día 26 de marzo de 2025, incluyendo: Título o nombre del documento. Citación oficial (página del orden del día, punto tratado, número de acta o minuta). Versión íntegra del documento expuesto. Acreditación de la propiedad intelectual del documento mencionado, es decir, se solicita se indique si dicho documento fue elaborado directamente por el Presidente de la Comisión o si fue generado por alguna instancia municipal, dependencia externa, o persona física o moral. Asimismo, que se indique si cuenta con registro de autoría, derechos o fuente oficial. De igual forma, se solicita información que acredite el diseño y origen gráfico del documento en caso de contener elementos visuales, logotipos, imágenes o identidad institucional. Se solicita que la información se proporcione en formato digital (Word o PDF), incluyendo en su caso los documentos anexos, actas o archivos que respalden lo requerido. (SIC).

Esta Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Salamanca Guanajuato le responde de acuerdo a los datos proporcionados por la Comisión de Contraloría y Combate a la Corrupción quien responde lo siguiente:

Informe detallado de las actividades y participaciones desempeñadas por el Presidente de la Comisión de Contraloría y Combate a la Corrupción del H. Ayuntamiento de Salamanca, Guanajuato durante el ejercicio de su cargo.

Toda la información solicita está disponible en la gaceta municipal. www.salamanca.gob.mx

Copia del documento presentado durante la sesión de dicha comisión celebrada el día 26 de Marzo de 2025. Incluyendo: Título o nombre del documento. citación oficial (pagina del orden del día, punto tratado, numero de acta o minuta).

Versión íntegra del documento expuesto.

Se adjunta.

Acreditación de la propiedad intelectual del documento mencionado, es decir, se solicita indique si dicho documento fue elaborado directamente por el presidente de la comisión o si fue generado por alguna instancia municipal, dependencia externa o persona física o moral. Así mismo, que se indique si cuenta con registro de autoría, derechos o fuente oficial. Así mismo que se indique si cuenta con registro de autoría, derechos o fuente oficial. De igual forma, se solicita información que acredite el diseño y origen gráfico del documento en caso de contener elementos visuales, logotipos, imágenes o identidad institucional.





**UNIDAD DE
TRANSPARENCIA
Y ACCESO A LA
INFORMACIÓN PÚBLICA**

Se expide el presente con fundamento en los artículos 7 fracción XII 3, 26, 28, 47 y 99 y demás relativos de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato.

Sin otro particular quedo de Usted como su segura y atenta servidora para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE

Salamanca, Guanajuato a 04 de Julio de 2025

E. A.

MTRA. EVELYN ARTEAGA VÁZQUEZ

UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y

ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DE SALAMANCA

